

# Oberndorf

www.schwarzwaelder-bote.de/oberndorf-am-neckar

Montag, 25. August 2014

## Bürgerstiftung bittet erneut zu Tisch

Frühstück ist zum Markenzeichen geworden / Dritte Auflage am Sonntag, 21. September, ab 10.30 Uhr

Von Karin Zeger

Oberndorf. Das Bürgerfrühstück ist zu einem Markenzeichen der Bürgerstiftung geworden. Dieses Jahr wird am Sonntag, 21. September, ab 10.30 Uhr, auf dem Hafenmarktforum zu Tisch gebeten. Bei schlechtem Wetter deckt man in der Realschule.

Bereits zum dritten Mal setzen sich junge und alte, große und kleine Oberndorfer an einen Tisch, packen ihre Leckereien aus, beginnen zu Schlemmen und kommen miteinander ins Gespräch. Und gerne dürfen die Frühstücksutensilien auch untereinander getauscht werden. »Die Kreativität hat uns im vergangenen Jahr überrascht«, sagt Lydia Pfisterer von der Bürgerstiftung.

Die Utensilien können aber teilweise auch vor Ort gekauft werden. Die Bürgerstiftung hält wie in den vergangenen Jahren Weißwürste, Backwaren, Kaffee und Kaltgetränke bereit. Hierfür werden auch wieder Bedienungen organisiert. Tische für Familien, Freunde, Nachbarn, Vereins-



Die Vielfalt der Zutaten überflüssig. Foto: Warnecke



40 Tische sind im vergangenen Jahr reserviert worden.

Archiv-Foto: Danner

oder Arbeitskollegen werden gegen eine Spende von 20 Euro reserviert. Das Geld fließt in soziale Projekte der Bürgerstiftung.

Diese Reservierungs-Spende entfällt dieses Jahr erstmals für Besucher der Sozialstation und für die Bewohner des Altenzentrums St. Raphael. Für diese Frühstücksgäste wird auch ein Fahrdienst eingerichtet, erläutern die Organisatoren. Damit soll der Austausch zwischen den

Generationen noch mehr angekurbelt werden. Denn die Kommunikation der Gäste aus Oberndorf und den Teilorten steht nach wie vor im Mittelpunkt des Bürgerfrühstücks.

Nach der sehr guten Resonanz im vergangenen Jahr, hält die Bürgerstiftung an Beharrlichem fest. So wird es auch wieder eine Kinderbetreuung mit Elisabeth Große geben, ein Luftballonwettbewerb, bei dem es HGV-Gutscheine zu

gewinnen gibt, ist geplant und die musikalische Umrahmung übernimmt die Stadtkapelle. Dank eines Sponsors konnten die Veranstalter einen Aktionskünstler buchen, dieser wird Luftballon-Tiere gestalten.

Eine große Tisch-Reihe, die sich durch die komplette Hauptstraße zieht, eine Tafel, an der fröhliche Bürger versperren und sich unterhalten, dies ist der Wunsch von Steglinde Schatz, der Vorsitzen-

den der Bürgerstiftung. Wer weiß, vielleicht geht er schon dieses Jahr in Erfüllung?

### WEITERE INFORMATIONEN:

► Tische können bei der Kreis-sparkasse Rottweil, Geschäftsstelle Lindenhof, Elektro Moos, im Schulhaus Seidel sowie per E-Mail unter [Anmeldung@Buergerstiftung-Oberndorf.de](mailto:Anmeldung@Buergerstiftung-Oberndorf.de) reserviert werden. Weitere Informationen: [www.buergerstiftung-oberndorf.de](http://www.buergerstiftung-oberndorf.de)